

## **BUKELE** SE ENCAMINA A LA REELECCIÓN EN EL SALVADOR



Montevideo SÁBADO 3 de Febrero de 2024

76 páginas Precio \$ **150.00** 

FUNDADORES: LEONEL AGUIRRE. WASHINGTON BELTRÁN Y EDUARDO RODRÍGUEZ LARRETA DIRECTORES: JULIA RODRÍGUEZ LARRETA, WASHINGTON BELTRÁN STORACE Y MARTÍN AGUIRRE REGULES

# Udelar registró "récord" de egresados en un año

## Superó los 7.200 en 2022, último dato, el doble que en el 2000

La Universidad de la República (Udelar) superó los 7.200 egresos de grado en 2022 —último dato anual disponible— y llegó así a una cifra "récord" para la institución que concentra un 75% de la oferta universitaria local.

La estimación realizada por el rector Rodrigo Arim es que ese año hubo "por lo menos" 7.200 egresados, por encima de los 6.577, la cifra preliminar que registró el Ministerio de Educación y Cultura (MEC) en su Anuario Estadístico de Educación, publicado el 18 de diciembre pasa-

Si bien no hay datos preliminares publicados, el rector prevé que los egresados de Udelar en 2023 se ubiquen en niveles similares a 2022, tomando en cuenta la "tendencia" disponible hasta ahora.

#### **PRIVADAS**

**EN LAS CINCO** HABII ITADAS TAMBIÉN EGRESARON MÁS.

Los más de 7.200 egresados de Udelar no solo suponen la cifra anual más alta del centro de estudios, sino que además, si se observa la tendencia de las últimas dos décadas, este número representa más del doble de quienes terminaban los estudios en esa institución en el año 2000 (3.050). La cantidad de 2022 también superó el pico de 6.965 registrados en 2021. NACIONAL / A4

EL ÚLTIMO AÑO EN MONTEVIDEO

## Más de 4.500 denuncias por ruidos molestos

La Intendencia de Montevideo recibió más de 4.500 denuncias por ruidos molestos en 2023, de las cuales poco más del 16% terminaron constituyendo una infracción. Los conflictos se generan principalmente entre vecinos (32%) y contra locales comerciales (28%). Del otro lado, quedan casos que en muchas ocasiones persisten en el tiempo. Ante la desolación, los afectados prueban suerte en la Defensoría del Vecino. Pero a veces ni siquiera allí consiguen la solución a un conflicto que puede convertirse en una verdadera pesadilla.

#### EN ESTE NÚMERO

#### El médico que amaba nadar

Recuerdan a Leal, que falleció al intentar cruzar el Río de la Plata.

NACIONAL / A6

#### Piden prisión de dos periodistas

Fiscal de Tacuarembó denunció "real malicia"; los acusados lo niegan. NACIONAL / A7

## LA PASIÓN DE **DIEGO JOKAS POR RELATAR**

Desde sus inicios en la radio, a los 15 años, hasta el exitoso presente.



## Expectativa por deuda argentina

Gobierno gestiona el cobro de más de US\$ 100 millones.

ECONOMÍA / A10

### ÍNDICE

Oué Pasa Internacional B1 Nacional Bienestar **B5** Voz del Lector B8 A9 Economía Rurales Espectáculos B9 B12 Opinión A12 Televisión Las Firmas B13 A13 Cartelera

A14

**EL TIEMPO** MÍN. MÁX. 21° 37°

La Ultima



Deportes

## Las apps piden leasing para renovar sus flotas

Se cumplen 30 años

de la estatua de la diosa

frente a playa Ramírez

Planteo de Cabify y asociaciones de choferes

asociaciones de conductores de aplicaciones pidieron al Ministerio de Economía mayores beneficios para comprar vehículos. En concreto, solicitan estar en igualdad de condiciones en algunos aspectos que los taxis y remises. Aseguran que por la situación actual se "impide que

LA ÚLTIMA / A14

La empresa Cabify y tres un considerable número" de choferes "renueven" sus autos, por lo que se genera "pérdida de empleo". El pedido fue hecho por Cabify, la Asociación de Conductores Uruguayos de Aplicaciones, la Unión de Conductores de Trabajadores de Aplicaciones del Uruguay y Grupo Unidos. NACIONAL / A5



Punta del Este.

# En enero faltó la "clase media" de Argentina

Operadores consideran "bueno" el primer mes

Uruguayos y brasileños fueron quienes más movieron la aguja en enero. Javier Sena, presidente de la Cámara Inmobiliaria de Maldonado/Punta del Este, dijo a El País que enero fue "bueno", aunque la primera quincena fue más movida que la segunda. En el mes contaron con un 95% de propietarios y un

85% de turistas que habitualmente alquilan. A pesar de que la "clase media" argentina "no vino por la diferencia cambiaria", Sena sostuvo que las "viviendas premium" en José Ignacio, Manantiales, La Barra, Portezuelo y playas Mansa y Brava sí estuvieron ocupadas por argentinos. ECONOMÍA / A9



Prevención y ayuda al juego patológico. **3**0800-2000

**POZOS ACUMULADOS** 

ORO \$ 51.000.000

REVANCHA \$ 19.100.000

**POZOS APROXIMADOS** 





38,30

39,80

40,30

0,20

SORTEO: 04/02/2024

9,20